



Zu einem gemütlichen, geselligen Beisammensein trafen sich am 28.11.23 die AsF-Frauen im Gasthaus Kirschbaum. Auch die Männer waren eingeladen.

Die Vorsitzende Ursula Krombacher gab einen kurzen Jahresrückblick: Neben kleineren Veranstaltungen wie einem gemeinsamen Abend und einer Führung im Grasholz war die AsF maßgeblich an der Vorbereitung und Durchführung des Kinderfestes im Rothof beteiligt. Wegen der vielen positiven Rückmeldungen ist geplant, künftig alle zwei Jahre ein Kinderfest durchzuführen.

Als kleine Aufmerksamkeit erhielt jede der anwesenden Frauen eine rote Rose, das Symbol der AsF, und die Vorsitzende als Dank für Ihre Arbeit eine Amaryllis.

